



Inauguran XXXVIII Congreso de Médicos Generales de Oaxaca

•*En una jornada académica de tres días, las y los profesionales de la salud se actualizarán hacia una atención más humana y resolutive*

Oaxaca de Juárez, Oax. 22 de mayo de 2025.- Con el compromiso de fortalecer el modelo de atención primaria a la salud, se inauguró el XXXVIII Congreso de Médicos Generales de Oaxaca A.C., bajo el lema "Innovación y desafíos actuales en la práctica de la medicina general contemporánea", que contempla una jornada académica de tres días.

En representación del secretario de Salud, Efrén Emmanuel Jarquín González; el subdirector general, Jesús Alejandro Ramírez Figueroa encabezó el acto de apertura, que reúne a más de 250 profesionales del sector, entre médicos generales, personal de enfermería, estudiantes de ciencias de la salud y paramédicos.

Durante su intervención, el funcionario subrayó que este congreso representa un espacio estratégico para el intercambio de conocimientos, experiencias y buenas prácticas; con el propósito de avanzar hacia un modelo de atención médico más humano, accesible y resolutivo en el estado.

"El médico general es la piedra angular de la atención primaria a la salud, la cual es reconocida internacionalmente por su impacto en la mejora de los indicadores de bienestar, reducción de desigualdades y promoción de una atención integral", destacó.

Asimismo, Ramírez Figueroa reconoció la vocación y profesionalismo del gremio médico participante, quienes entienden que la actualización continua no es una opción, sino una responsabilidad ética ante los retos del entorno sanitario actual.

-0-